Des visites pour les enfants hospitalisés!

Les enfants soignés à l'hôpital d'enfants de Saint-Denis seront ravis de recevoir très bientôt des visites rien que pour eux. La VMEH (Association de Visites de Malades en Etablissements

en Etablissements
Hospitaliers) et l'Hôpital d'enfants se sont rapprochés pour apporter un soutien moral et un surplus de chaleur humaine de façon régulière.

Une douzaine de visiteurs bénévoles de la VMEH, formés et motivés, se préparent à se rendre au chevet des enfants les samedis et dimanches. Une bonne nouvelle pour ces petits malades!



André Laï Teck, Président de la VMEH et Sylvain BATY, Directeur de l'hôpital, entourés du personnel soignant et des visiteurs (de gauche à droite).

Vous souhaitez visiter les personnes hospitalisées ou en maisons de retraite, prenez contact avec la VMEH:

0262 947 700 vmehreunion@gmail.com